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PRES2ENIE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  754  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, requerendo a destinação de um ponto de ônibus para a Rua Senhor do 
Bonfim próximo a BR210 e o umbuzeiro, no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do munícipio de Paulo 
Afonso. Pois, quando chove as pessoas aguardam o transporte coletivo na chuva, o que tem causado 
transtornos aos moradores da localidade. 

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2023. 
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Keko do Benone 

- Vereador — 
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PRESIDENTE 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 
Gabinete do Vereador Uelington da Silva (Keko do Benone) 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 

AFONSO/BA. 

REQUERIMENTO N° 	757 /2023. 

O Vereador que este subscreve, vem, na forma regimental requerer a Vossa 

Excelência que, seja realizada nesta casa uma Sessão Especial pelo Dia Mundial 

de Prevenção do Suicídio, comemorado em 10 de Setembro, para que o assunto 

seja tratado por todas as autoridades locais e pela população em geral. 

O presente pedido se faz necessário e imprescindível, tendo em vista a 

necessidade de uma ação coletiva para lidar com essa questão urgente de saúde 

pública, conscientizando as pessoas sobre o suicídio, para evitar o seu 

acontecimento. É importante que as pessoas que estejam passando por momentos 

de crise busquem ajuda. O ideal é um acompanhamento psicológico, além do 

apoio da família e dos amigos. Para isso, é essencial que as pessoas consigam 

falar sobre o que sentem. 

O nosso objetivo principal é informar e alertar a sociedade para essa 

realidade dolorosa. O suicídio está associado a vários fatores de risco, dentre eles 

socioculturais, genéticos, filosófico existenciais e/ou ambientais. 

Ressalto que, a Sessão Especial aqui solicitada contará com a participação 

de representantes de órgãos públicos, sociedade civil e a população em geral. 

Requeiro ainda que, a Sessão Especial seja realizada em 13 de setembro 

do corrente ano, tendo em vista a relevância do assunto. 

Ainda requeiro que, sejam chamados para a Sessão Especial os 

representantes da UNEB e da UNIRIOS, a Secretária Municipal de Educação, o 
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< lington da Silva 
- Vereador - 

Secretário Municipal de Saúde, Secretária Municipal de Desenvolvimento Social 

(SEDES), Inspetor Chefe da Guarda Municipal, Chefe da De107 — Policia 

Rodoviária Federal na Bahia, o Presidente da OAB - Subseção Paulo Afonso/BA, o 

Presidente da Comissão de Direitos Humanos da OAB-Subseção Paulo 

Afonso/BA, os Diretores das Escolas Particulares de grande porte, o Ministério 

Público Estadual, Delegacia da Mulher, Centro Municipal de Referência da Mulher, 

Diretor (a) do CAPS AD (Centro de Atenção Psicossocial para Álcool e/ou Drogas), 

Diretora da APAE, Diretor (a) do Núcleo de Educação Permanente (NEP), Diretor 

(a) do Núcleo de Saúde da Família (NASF), Superindentende Municipal da 

Atenção Primária da Saúde, Diretor (a) do CAPS 2, Coordenador (a) do Núcleo 

Desenvolver, Coordenador(a) do CREAS, Coordenador (a) Municipal de Atenção 

Especializada. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação dos 

requererimentos descritos no presente. 

Sala das Sessões, em 06 de Junho de 2023. 
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	PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

VEREADOR KEKO DO BENONE 
Eximo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  769  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco, solicitando as seguintes 

reivindicações dos agentes da Policia Rodoviária Federal, na PONTE METÁLICA DOM 

PEDRO II : Instalações de Câmeras Monitoradas, Manuntenç....,, da Iluminação 

Pública,Treinamento para as forças policiais e de salvamento, com objetivo de salvar vidas 

neste local . 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que esta solicitação é proveniente de pedidos da populaçÉ o . 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 
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Uelington da Silva 
- Vereador - 
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